

Boletín de Prensa No. 019

Segunda exportación de astilla de madera del 2017

APE se prepara para el próximo embarque de astilla de eucalipto con destino Japón



Operación de carga de la astilla hacia el buque

Esmeraldas.- Para finales del mes de Junio, está previsto el segundo atraque del buque World Swan II al puerto de Esmeraldas. La embarcación tiene previsto embarcar 42.000 toneladas de eucalipto 'globulus', una especie maderable que se cosecha especialmente en Carchi, Cotopaxi, Tungurahua y Chimborazo..

El consignatario de la carga es la empresa Expoforestal Industrial S.A., y será el encargado de exportar la astilla de eucalipto desde Esmeraldas, hacia Hachinohe, Japón, en donde el producto es utilizado como materia prima en la elaboración de la pulpa de papel, especialmente para las principales industrias papeleras de ese país. Expoforestal es considerado uno de los más grandes exportadores que tiene el Puerto de Esmeraldas, con más de 20 años de operaciones, desde el año 1994.

La madera exportable, es acumulada y triturada dentro de la planta de procesamiento de la astilla, la misma que se encuentra ubicada estratégicamente dentro del recinto portuario y la cual consta de 50.000 m² de terrenos, espacio que es utilizado para el acopio de la madera en troncos y de la astillas en sí.

En el 2016 la exportación de astilla por el Puerto de Esmeraldas alcanzo las 118.932,11 toneladas y en lo que va del año 2017 con apenas un embarque, alcanza la cifra de 42.115,78 toneladas, teniendo como proyección, realizar 3 embarques adicionales hasta culminar el año.

La operación de carga de la astilla hacia el buque, requerirá del trabajo permanente de decenas de volquetas, tractores y grúas que movilizaran la carga, las 24 horas del día, hasta llenar las



AUTORIDAD PORTUARIA
DE ESMERALDAS

bodegas internas de la embarcación, maniobra que se estima concluir en 5 días aproximadamente.

La empresa de transporte marítimo que movilizará la astilla de eucalipto, es la línea naviera internacional MITSUI O.S.K. LINES LTD, de origen Japonés, a través de su agencia naviera REMAR, líder en soluciones logísticas para todo tipo de embarcaciones y mercaderías.

Por su parte, Luis Pazmiño, Gerente de APE, indicó que se brindará todas las facilidades necesarias que permitan brindar un servicio óptimo a la nave durante su permanencia en muelles, garantizando siempre los más altos estándares de calidad en seguridad y eficiencia durante el proceso de carga de astilla, cuyo arribo está previsto realizarse el 30 de Junio del presente año.

Lcda. Paola Montaña

Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas

Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec